
Zunächst einmal möchte ich dem BGM/Magistrat danken für die 
Zusammenstellung der Sachstände zu den Anträgen und Anfragen 
aus der Stadtverordnetenversammlung und den Ausschüssen…
jedoch muss ich bei der Durchsicht feststellen das es in vielen 
Bereichen schlichtweg Blamabel ist wie lange es dauert bis Anfragen 
oder gar Beschlüsse umgesetzt  bzw. beantwortet werden.

Ich mache es einmal an einem einfachen Beispiel deutlich:
Am 30.08.2019 wurde in der Stadtverordnetenversammlung der 
Beschluss gefasst das es in LA Trinkbrunnen geben soll.
 2. dann passiert lange nix
 3. am 23.09.2020 stellte der Stadtv. Simon eine Anfrage dazu diese 
wurde dann auch recht fix beantwortet und zur nur 4 Wochen 
später…

Doch nun bis zum heutigen Tage keine weiteren Reaktionen…

Es zeigt Exemplarisch das hier etwas nicht Rund läuft

Städte und Gemeinden seit dem 12.01.2023  Trinkwasser im 
öffentlichen Raum kostenlos bereitstellen , so sollen Kommunen 
sollen künftig Trinkwasserbrunnen beispielsweise in Parks, 
Fußgängerzonen und in Einkaufspassagen aufstellen.

Meine Frage nun: Wie geht es nun weiter….wann können wir mit den 
Trinkbrunnen in Lampertheim rechnen?




